

Fecha 13.05.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



POR CARLOS LORET DE MOLA
 carlosloret@yahoo.com.mx

Salinas está desesperado

Cuentan que está deprimido, que desde que salió el libro de Carlos Ahumada se hundió en la melancolía, en la añoranza del poder, en revivir odios y constatar de nuevo que nunca podrá ser el mandatario adorado por su gente, como anhela quedar registrado en la historia.

Carlos Salinas de Gortari, peor aún, está dando tumbos políticos. Está desesperado, y ese plato que suele comerse frío, el de la venganza, lo está deglutiendo caliente, hirviendo, sin masticar... y se está quemando la boca. Con el texto de Ahumada se ha sumado una perla más a su collar: la denuncia de que intermedió en los videoescándalos a cambio de dinero y la libertad de su hermano Raúl.

Su primer intento de apagar el fuego es presumiendo que tiene en su poder la grabación de una supuesta conversación privada entre Rosario Robles y el empresario argentino-mexicano, quien desde la cárcel presuntamente dice que todo lo que escribió en el libro fue a cambio de su libertad y bajo presión del Gobierno del DF, entonces de Encinas (o sea, de López Obrador).

Su segundo intento es apostarle a la resurrección del maratonista tramposo, Roberto Madrazo, quien de buenas a primeras considera que es momento de anunciar ¡que va a publicar un libro! y hace, dirían en el mundo de los chismes del espectáculo, ¡sorprendentes declaraciones!: que Fox y Zedillo pactaron con el narco.

¿Revelar hasta ahorita una grabación de 2006? ¿O grabarla antier y que se prestara a ello, otra vez, Rosario Robles? ¿Sacar de la manga a Madrazo? ¿Mandarlos a tirar bolas de humo? Parece que en ocasiones la desesperación conduce incluso a la pérdida del estilo.

SACIAMORBOS

Que su libro va a traer, en la página 15, un "pase a la página 142" y así ahorrarse un tramo, para ponerse en los tenis del autor.



Página 1 de 1
 \$ 15342.21
 Tam: 141 cm2
 JLUNA